

Des députés argentins modifient l'accord de paiement aux fonds vautours



Buenos Aires, 17 mars, (RHC-PL).-Les députés argentins ont introduit 5 modifications à l'accord de paiement aux fonds vautours avant d'approuver ce projet du gouvernement de Mauricio Macri qui devra être analysé par le Sénat.

Le gouvernement argentin a été contraint d'accepter les changements proposés par des groupes de l'opposition, pour obtenir l'approbation de l'avant projet par la Chambre des députés, avec 165 voix pour, 86 contre et 5 abstentions.

Le projet de la Maison Rose ne fixait pas de chiffres pour l'endettement, mais à la demande des partis Justicialista et Frente renovador, le parti au pouvoir a accepté de fixer un plafond de 12 milliards 500 millions de dollars.



Radio Habana Cuba